

Premiere von Kinderstück „Socke“

↘ Spannendes Stück über Gefühle und wie man mit ihnen zurechtkommt ↘

Kaufbeuren (ex). Die Premiere von „Socke“, einem Stück für Kinder ab fünf Jahren, feiert am Samstag, 4. Februar, ab 15 Uhr im Geschichtenladen in Kaufbeuren Premiere. Am Sonntag, 5. Februar, findet ab 15 Uhr eine weitere Vorstellung statt.

lich die Hausaufgaben machen dann schnell zum Gitarrenunterricht, pünktlich zur Nachhilfe, dann Sport als Ausgleich versteht sich, oh Mann, das Wochenende – bloß keine Wanderung, Theater oder sonstige Unternehmungen, nur noch schlafen. Marco stinkt's, aber er kommt aus der Mühle nicht raus, denn Mama und Papa haben alles sorgfältig durchgeplant, sie meinen es ja nur gut mit ihm, kutschieren

ihn schließlich ja auch überall hin.

Doch dann kommt der Tag, wo Marco seine Lieblingssocken nicht findet. Er explodiert, alle aufgestauten Gefühle platzen nur so heraus, Wut, Trotz, Traurigkeit und Langeweile beuteln Marco gleichzeitig. Er mag gar nichts mehr machen, verkriecht sich. Was nun? Die Auflösung gibt es bei den zwei Vorstellungen im Geschichtenladen.

Wieder so ein durchgeplanter Tag, morgens Schule, kurze Mittagspause, bitte ordent-

Foto: Kulturwerkstatt



Karten

Die witzige Inszenierung mit ersten Untertönen und furioseem Ende von Thomas Garmatsch und Martina Quanten beschäftigt sich mit Gefühlen und wie man mit ihnen klarkommt.

Karten für „Socke“ gibt es im Vorverkauf bei Tabakwaren Engels und Häuserer, Engels Genussreich, im Stadtmuseum Kaufbeuren, der Buchhandlung Menzel sowie an der Abendkasse oder online unter www.kulturwerkstatt.eu